

El Consejo de la Infancia retoma un nuevo curso en Ermua

Ayer se puso en marcha una nueva edición con 22 escolares de los cinco centros de Primaria para proponer mejoras en sus espacios favoritos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Un total de 22 escolares de los cinco centros educativos de Educación Primaria de Ermua pusieron en marcha ayer un nuevo curso del Consejo local de la Infancia. Se trata de un órgano consultivo, que depende directamente de alcaldía, y que permite al Ayuntamiento de Ermua consultar con la población ermuarra infantil su punto de vista sobre diferentes materias de la ciudad y la gestión de la localidad.

Participan escolares de segundo y tercer curso, es decir, de 6 a 8 años, para aportar el denominado punto de vista de '1,20 metros', desde su altura.

En Ermua, cada curso, el alcalde plantea al Consejo un reto que, de este modo, aporta una visión infantil a diferentes proyectos municipales. Así, en anteriores campañas escolares del municipio este órgano consultivo ha contribuido con sus ideas en cambios en el diseño de la plaza Cardenal Orbe (solicitando dar color al quiosco, etc.), en la instalación de juegos infantiles (eligiendo el diseño y los elementos imprescindibles en estos parques), proponiendo actividades destinadas a los más pequeños (concursos de dibujo, actividades para niños en las fiestas pa-



El alcalde recibió y propuso a los consejeros y consejeras su nuevo reto para mejorar el municipio. A.L.

tronales, como el txupinazo infantil, entre otras) e incluso, en la anterior edición, creando un programa de actividades para el Día del Juego, que se estrenó el curso pasado.

Ayer, este grupo de estudiantes —algunos que ya participaron el curso pasado y otros que se estrenaban en la actividad— acudió a su primera cita con el alcalde,

Juan Carlos Abascal, que este año les planteó la posibilidad de identificar las carencias y los activos de Ermua, es decir, lo que más y lo que menos les gusta del municipio.

Durante ocho meses, realizarán diversas dinámicas, en ocho sesiones, que les ayudarán a diagnosticar cuáles son sus cualidades o instalaciones favoritas del

pueblo, así como las posibles mejoras o carencias.

La principal novedad de esta edición consiste en que se retoman las sesiones presenciales grupales, tras dos años de pandemia en los que sus participantes únicamente se han reunido separados por centros escolares. Volverán a reunirse en el ático del consistorio.

Homenaje a los deportistas Julen Olaizola y Sonia López en las Jornadas Micológicas

Los 'trail runners' locales recibieron un tributo en el Día del Deporte, organizado por los Amigos de la Micología

A. LASUEN

ERMUA. Los deportistas locales Julen Olaizola y Sonia López fueron homenajeados ayer en la plaza Cardenal Orbe, en un acto organizado en el Día del Deporte de

las Jornadas Micológicas de Ermua. Se trata de dos 'trail runners' o corredores de montaña cuya carrera despierta en este duro deporte en el que este año se han estrenado en pruebas de hasta 100 kilómetros.

Ambos ermuarras recibieron ayer el reconocimiento público de su labor deportiva que, como confesaron, «requiere de mucho entrenamiento, cuidar la alimentación, el descanso y mucha es-



Julen Olaizola

tabilidad psicológica, para poder disfrutar del deporte que haces».

Julen Olaizola, respondiendo a cuestiones que le planteaban los



Sonia López

Amigos de la Micología, mostraba su pasión por el 'trail running', hablando de sus comienzos, subrayando además que «es un deporte que te permite compaginarlo con el trabajo, con horarios de

entrenamiento libres».

Sonia López alabó el 'trail running' como deporte «por la sensación de libertad que da la montaña y su combinación con la posibilidad que aporta de conocer lugares y hacer amigos».

Tras el homenaje público, los deportistas disfrutaron de la tradicional cena micológica en el restaurante Urkaregi, junto con los miembros de los Amigos de la Micología.

Las Jornadas Micológicas continuarán durante el fin de semana. Hoy se ofrecerá una charla didáctica sobre 'Tricholomas', mañana habrá recogida y selección de especies y el domingo será la exposición.

EN BREVE

ARTARRAI

Mañana se lleva a cabo 'Mugarriz Mugarri'

A.L. El club de Montaña local, Artarrai, ha organizado para mañana su tradicional recorrido por los límites territoriales de Ermua, 'Mugarriz Mugarri'. Esta caminata de 6 horas de duración, saldrá este sábado, a las 8.00 horas, de la plaza de Patxi. El almuerzo, en Errekalde, corre a cargo de la organización. Por ello, se recomienda inscribirse en el teléfono 638 050 634.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

No hay función

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30; 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).